

# Noé (El Pecado Original) 4ta Parte

Sasha Cosme



## Capítulo 1

Al pasar el diluvio y Noé habitar la tierra con su mujer, sus hijos y las mujeres de sus hijos; dividieron el terreno entre tres enormes partes. Las cuales formaron ciudades que fueron nombradas con los nombres de los hijos de Noé; Jafet, Cam y Sem como era de costumbre. Con las primeras tres nuevas ciudades, se dividieron las tres primeras *razas originales*. Noé fue la hominización completa del hombre. Al Noé ser la nueva y completa transformación de la *raza original*, sus hijos también nacieron con la evolución del lenguaje, con la piel lampiña y con variabilidad de facciones humanas. Jafet nació blanco como Noé y el color de los ángeles, Cam moreno, como Adán y Eva que fueron hechos de la tierra; pero evolucionó sin pelaje y mucho más inteligente y los rasgos de Sem emergieron más parecidos al gobernante del mar, completamente distinto al antes visto en los hombres de la *raza original*; pues sus facciones eran más parecidas a las que hoy día se reconocen como asiáticas. Siendo la ciudad de Jafet ubicada en lo que hoy se conoce como Europa, Cam ubicada para el área de África y Sem en Asia.

Para disgusto de Dios la maldad no cesó con el diluvio. A pesar que ésta era la *raza pura*, sin mezcla híbrida, arrastró con ella el *pecado original* que fue la desobediencia. Resulta ser que Cam aprovechando la embriaguez de su padre, un día que Noé había labrado una viña, se acuesta con la mujer de su papá y la embaraza de un niño que luego llamaron Canaán. Al Noé salir de su embriaguez y enterarse de lo ocurrido; maldice al futuro hijo en el vientre de su esposa, que fue el hijo menor de Cam, siendo así con ello la futura tierra de Canaán maldita y esclava de sus hermanos por muchos años; como Noé la hubo condenado aquel día.

Por otro lado el hijo mayor de Cam, Cus, tuvo un hijo llamado Nimrod quien llegó a ser el primer poderoso de la tierra por parte de la *raza original*, creando con ello el comienzo de su reino, Babel y llegando a ser uno de los vigorosos cazadores de los enemigos que tuvo Jehová en la Tierra. Paulatinamente ante su gran poder en la tierra; Nimrod se voltea contra Jehová de los Ejércitos. Convenciendo a su pueblo de que Jehová no tiene derecho a elegir el mundo superior para sí mismo y dejar el mundo inferior para ellos; propone a su gente construir una torre bien alta con un hombre en la parte superior sujetando una espada, de modo que así se pudiera reflejar la intención del hombre en hacerle la guerra al cielo. La construcción de la torre estaba destinada a desafiar a Jehová; así que Nimrod le propuso a su gente que fuera muy alta, para que las aguas jamás las alcanzaran, por si a Jehová se le ocurría ahogar al mundo de nuevo. La multitud estuvo dispuesta a seguir los dictados de Nimrod; pero eventualmente su gobierno se convirtió en una tiranía. Viendo que la única manera de quitar a los hombres el temor a Jehová era atándolos cada vez más a su propia dominación; comenzó a encarcelar y a

considerar una cobardía a todo aquel que se sometiera a los designios de Jehová. Doce hombres fueron arrestados por negarse a poner ladrillos, entre ellos estaban Abraham, Lot, Nacor y varios hijos del mismo príncipe Joctán. Así se empezó a castigar ferozmente a todo aquel que no cumpliera su decreto. De ésta manera el pueblo trabajó sin pausas, por el temor a Nimrod, levantando de ésta forma la torre que fue construida en ladrillos cocidos y unidos por betún (para que no pasara el agua); muy rápidamente. Finalmente, cuando Jehová se dio cuenta decidió no destruir al pueblo por completo, ya que no habían aprendido nada sobre el diluvio. En cambio, Jehová lo que hace es provocar la confusión del idioma haciéndoles hablar en distintas lenguas, para que entre ellos no se entendieran. El hombre termina confundido, farfullando palabras extrañas y dispersándose sobre la faz de la Tierra, cesando así la construcción de la ciudad. Con ello emerge la diversidad en el habla y con ella la separación de las naciones; trayendo consigo la guerra.